
   

  

 
Procès-verbal 

Conseil d'établissement no 3 (année 2024-2025)  
de l’école St-Marc 

au salon du personnel 
Le 26 novembre 2024 

 
Membres présents: 
Dino Spassatempo (directeur) 
Louis-Philippe Forget (président) 
Salomé Fontolliet 
Sophie Brosseau 
Mireille Azema 
Simon Fournier  
Nadia Idres 
Véronique Bussières  
Antoine Legrain (membre substitut) 
 
Christophe V. Manseau 
Mélissa Rouleau 
Marie-Hélène Guénette 
 
Membre(s) absent : 
Jonathan Bécotte 
Charlotte Léonard (membre substitut) 
 
Visite/public :  
Aucun 

 
 

1. Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum 

 

Le quorum est constaté. Il est 18h37. 
 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
L’ordre du jour a été adopté à l’unanimité. 
 
Résolution 2024-11-26-01 
Simon Fournier propose l’adoption de l’ordre du jour. 
Christophe V. Manseau seconde. 
 
 

3. Adoption du procès-verbal du 22 octobre 2024 

 
Une correction est apportée dans la section du mot de l’OPP.  



 
 
Résolution 2024-11-26-02 
Mélissa Rouleau propose l’adoption du procès-verbal. 
Antoine Legrain seconde. 
 
 

4. Suivis du procès-verbal du 22 octobre 2024 

 
La réglementation du service de garde est à l’ordre du jour. Les autres suivis seront à 
aborder plus tard dans l’année. 
 
 

5. Mot du public 

 
Aucun 
 
 

6. Mot du président 

 
Pour information : 
 
• Boite de courriel du CÉ : stmarc.ce@csdm.qc.ca 
Le CÉ a une boîte courriel. L’adresse sera donnée dans l’Info-Parents. Un membre 
parent propose de mettre aussi l’information sur le site web. Le président et la direction 
ont accès à la boîte courriel du CÉ. L’an dernier, le CÉ n’a reçu aucun message de 
parents à cette adresse. 
 
• Suivi : vote sur la pétition pour discussion sur la fermeture des classes CPF au 
secondaire 
Le vote a eu lieu par courriel, une majorité de membres parents étaient en accord pour 
que le CÉ donne son appui à l’initiative des enseignants.  
 
Pour approbation ou adoption : 
• Règlements du service de garde 
La nouvelle version du document est présentée. Celle-ci a été envoyée aux membres 
par courriel. 
Résolution 2024-11-26-03 
 Simon Fournier propose l’adoption de la réglementation du service de garde. 
 Véronique Bussières seconde.  
 
• Attestation de la formation obligatoire des membres du CÉ qui ont obtenu un 
nouveau mandat  
Le président a renvoyé le lien pour la formation obligatoire. Un rappel est fait aux 
nouveaux membres d’envoyer une confirmation au président par courriel une fois la 
formation complétée. La date d’échéance est le 31 décembre 2024. 

mailto:stmarc.ce@csdm.qc.ca


 
• Consultation du CÉ sur les critères de sélection de la direction d’établissement 
Les membres sont invités à effectuer une priorisation dans les critères de sélection pour 
la direction d’école. Ces critères seront pris en compte par le CSSDM lors de 
l’embauche d’une direction pour Saint-Marc. Le formulaire est complété conjointement 
par les membres. 
 Résolution 2024-11-26-04 
 Salomé Fontolliet propose la transmission du formulaire complété au CSSDM. 
 Véronique Bussières seconde.   
 
 

7.  Mot de la direction 

 
Pour information :  
 
•  Anglais Intensif  
Cette année, 36 élèves de Saint-Marc ayant postulé répondaient aux critères 
d’admission, ce qui laissait 12 places pour des élèves de l’externe. La pige parmi 
les élèves de l’externe a été réalisée par 2 membres parents, Mireille Azema et 
Salomé Fontolliet. Les décisions ont été assez bien reçues par les parents de 
Saint-Marc, seuls 2 parents sont venus pour discuter (élèves ayant des notes tout 
près du seuil d’admission). La semaine de délai entre l’annonce aux parents de 
Saint-Marc et l’annonce aux élèves de l’externe a été appréciée par la direction. 
 
 

8.  Mot du/de la représentant.e des enseignant.e.s 

 
Marie-Hélène Guénette présente le projet qu’elle réalise chaque année avec sa 
collègue Annick. Leurs élèves préparent des collations à la maison avec leurs 
parents. Ils vendent ensuite ces collations à l’école avant Noël. Un projet 
pédagogique est réalisé autour de l’événement et particulièrement lors du 
décompte de l’argent amassé. Les élèves sont impliqués dans la prise de décision 
pour choisir comment dépenser les fonds amassés. 
  
Résolution 2024-11-26-05 
Mireille Azema propose l’approbation du projet de vente de collations des classes 
de Marie-Hélène et Annick. 
Sophie Brosseau seconde. 
 
 
 

9. Mot de l’OPP 

 
L’OPP souhaite avoir des nouvelles du projet de distributrice de serviettes 
sanitaires. On croyait que la distributrice avait été achetée, la direction informe les 



membres que ce n’est pas le cas. Dino va s’informer auprès du CSSDM à savoir 
s’il est possible d’installer une telle distributrice. 
 
Le marché de Noël aura lieu jeudi prochain le 5 décembre. Il s’agit d’un retour à 
la formule traditionnelle du marché, comme lors des années pré-pandémie. La 
possible participation financière de Desjardins n’a pas encore été confirmée. 
 

La réussite de la campagne de marchandise identitaire est soulignée par des 
membres. Les élèves sont très contents de leurs vêtements. 
L’OPP serait intéressé à organiser une nouvelle campagne au printemps. Les 
membres jugent que cela serait une bonne idée. La direction rappelle qu’il faudrait 
aller chercher 3 soumissions pour une prochaine campagne.  
 
Résolution 2024-11-26-06 
Simon Fournier propose que l’OPP entame les démarches pour une nouvelle 
campagne. 
Véronique Bussières seconde. 
 

 

10. Mot du représentant au Comité de parents - région Centre 

Depuis le dernier CÉ, il y a eu une seule rencontre, soit l’assemblée générale. La 

rencontre suivante avait lieu en même temps que ce CÉ d’aujourd’hui et il avait été 

décidé que la représentante s’absenterait du Comité de parents pour cette fois. 

Le climat des rencontres du Comité est discuté. La représentante fera un suivi lors d’un 

prochain CÉ, à savoir s’il vaut toujours la peine d’envoyer un représentant au Comité 

de parents. 

 
 

11. Varia 

 
Aucun. 
 
 

14. Points à reporter à l’ordre du jour du prochain CÉ et suivis 

Un membre parent demande à avoir un retour sur les portes ouvertes à la 
prochaine rencontre du CÉ. La direction explique que le projet  de portes ouvertes 
a été abandonné, car le moment choisi (mercredi pm) permettait de rejoindre peu 
de personnes. Une vidéo promotionnelle sera filmée au début décembre et 
diffusée aux parents par après, afin de faire connaître l’école. 
 

Tâches Responsable Échéance Statut 

S’informer au CSSDM pour l’installation d’une 
distributrice de serviettes sanitaires 

Direction 
Prochain 
CÉ 

 

    



    

 

 

15. Levée de l’assemblée 

 
L’assemblée est levée à 20h10. 

 

 

 

 

 

Président (Louis-Philippe Forget) Directeur par intérim 

 

 

 


